

6231 Schlierbach, 18.05.2025

## Medienmitteilung

### Jungbürgerfeier der Jahrgänge 2004 bis 2006



Am 17. Mai 2025 fand die Jungbürgerfeier der Jahrgänge 2004 bis 2006 statt. Der Gemeinderat durfte 18 Jungbürger und Jungbürgerinnen auf der Gemeindeverwaltung begrüssen. Nach einer Einführung in die Rechte und Pflichten, welche die Volljährigkeit mit sich bringen nahm der Gemeinderat die Gelegenheit wahr, die Gemeindeverwaltung mit all ihren Aufgaben und Herausforderungen vorzustellen. Auch die Tätigkeit der Gemeinderäte wurde den Teilnehmenden nähergebracht.

Nach dem Pflichtteil ging es in den unterhaltsamen Teil des Abends über. Jamie von SwissLocalTravel, Sursee, stellte das weitere Programm vor. Das Motto lautete «Spiel und Spass». Vier Gruppen versuchten sich an der Lösung des mörderischen Rätselspiels. Mit Hilfe von verschiedenen mysteriösen Gegenständen, Sprichwörtern und Hinweisen konnten sich die Teilnehmenden an die Lösung herantasten. Die Aufgabenstellungen waren nicht immer ganz einfach, und es bedurfte Geschick, Teamfähigkeit und ein wenig Glück, damit der Mörder ausfindig gemacht werden konnte.

Nach der Aufklärung des Rätsels ging es weiter zum Nachtessen im Restaurant Panorama. Bei vielen interessanten Gesprächen durfte der Gemeinderat die jungen Schlierbacher und Schlierbacherinnen etwas näher kennenlernen. Es war eine Freude zu sehen, wie sich diese jungen Menschen bereits aktiv und mit grossem Elan für die Gemeinde engagieren und vor allem auch interessieren. Der Gemeinderat bedankt sich bei den Jungbürgern und Jungbürgerinnen für die aktive Teilnahme, das Interesse und die offenen Gespräche.

**Gemeinderat Schlierbach**